

初冬期の事故防止

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけましょう

北済協 交通事故ゼロ運動

令和4年11月20日～令和5年2月28日

- 追突事故 ⇒ 前方不注意、車間距離を保ちましょう
- 車両脱落事故 ⇒ 運行前、ホイールナット・ボルトの点検
- 踏切進入事故 ⇒ 踏切進入時の安全確認
- 路外逸脱事故 ⇒ スピードの出し過ぎ、鹿の飛び出しに注意

自分は見えていても、相手は見えていないかも?!
だから・・・、「デイ・ライト」

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!

運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落・転倒」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

夜5時半 信号のない横断歩道

小学生の女の子が、乗用車にはねられ、意識不明の重体

乗用車運転の女性、現行犯逮捕

事故が起きた道路の周辺は、多くの児童たちが通る通学路

◇学校・幼稚園・保育所付近を走行する時は、「最徐行」と「周囲の安全確認」◇

2022/11/18(金) 12:11

17日午後5時半頃、石川県の信号機のない横断歩道を渡っていた小学6年生の女の子(12)が乗用車にはねられ、意識不明の重体となっている。警察は乗用車を運転していた女性(19)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕した。現場は小学校から400メートルほどの場所にある片側1車線の直線道路で、運転していた女性は調べに対し、「横断歩道を渡っていた女の子をはねてけがをさせた」と供述している。

夜5時半 薄暗かった 信号のない交差点

横断歩道を渡っていた高齢者が、軽自動車にはねられ死亡

軽乗用車を運転の会社員の男性逮捕

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2022/11/17(木) 11:54

16日午後5時半ごろ、宮崎県の信号のない交差点で、横断歩道を渡っていた男性(72)が走ってきた軽自動車にはねられ、頭などを強くうち病院に搬送されましたが死亡が確認されました。警察は軽自動車を運転していた会社員の男性容疑者(21)を過失運転致傷の疑いで逮捕しました。現場は信号機のない交差点で事故当時、現場は薄暗かったということです。

昼1時 大型トラックがトラックに追突

大型トラックなど5台が絡む事故

男性1人が意識不明の重体

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2022/11/17(木) 15:05

17日午後1時前、岐阜県の中央道で大型トラックなど5台が絡む事故があり、男性1人が意識不明の重体です。警察などによりまずと大型トラックが前方のトラックに追突し合わせて5台が絡む事故となりました。この事故で男性1人が意識不明の重体となっています。